



RÉFORME UNIVERSELLE PAR POINTS : C'EST TOUJOURS NON !

**TRAVAILLER PLUS POUR DES PENSIONS DE MISÈRE
VOILÀ LE PROJET DU GOUVERNEMENT ET DU MEDEF**

Le discours d'Edouard PHILIPPE renforce notre détermination !

Pendant près d'une heure, le 1er Ministre a présenté le projet de casse de notre système de retraite par répartition. Il a répété que le nouveau système par points améliorerait la situation des travailleurs. Ce n'est qu'un nouveau mensonge de ce gouvernement au service de la finance.

**L'action unie et la
grève sont à l'ordre
du jour pour le
retrait total du
projet de réforme
des retraites**

17 DÉCEMBRE 2019



**TOUTES ET TOUS
DANS L'ACTION !**

RETRAIT DU PROJET MACRON DELEVOYE

Manifestation unitaire

C'est pourquoi, la CGT appelle tous les salariés du public et du privé, les retraités, les jeunes et les privés d'emploi à construire les convergences indispensables et la mobilisation pour défendre et améliorer notre système actuel de retraite et ses 42 régimes, basé sur la solidarité entre les générations.

- Retrait du projet Macron Delevoye
- Pour la retraite à 60 ans pour tous à taux plein (et maintien des dispositions plus favorables)
- Maintien du calcul de la pension sur les 6 derniers mois dans le public
- Retour au calcul sur les 10 meilleures années dans le privé
- Pour le maintien et l'amélioration de tous les régimes de retraite existants
- Pour la hausse des pensions et des salaires
- Pour la défense des emplois, des services publics, des statuts et des conventions collectives.

10H30 Gare de Dieppe